

## **Moin**

(das heißt, einen angenehmen Tag und meint, macht unabhängig von den äußeren Umständen das Beste daraus)

Ein Bild schicke ich heute.

Es ist aus unserer Mitte, wenn wir zusammen sind.

Die fröhlichen Blumen und der Engel standen Anfang März in unserer Mitte in Bad Laer bei der letzten Veranstaltung vor den Einschränkungen.



(Foto: Volker Schwenke)

Die Mitte bleibt die Mitte, auch wenn man weiter auseinander ist.

Das ist die Botschaft.

Diese Mitte steht für Trost und dass wir nicht alleine sind.

Die Blumen zeigen die bunten Farben des Lebens, die wir manchmal nicht in der Lage sind wahrzunehmen. Hier seht Ihr sie!

Anders als sonst ist Abstand halten jetzt so sozial und hilfreich.

Wenn sich die Hände nicht berühren dürfen, dann machen wir es mit unseren Gedanken.

Liebe Segensgrüße zum Wochenende

Christian Fischer